



N^o 056

Le 21 mars 1990

LE MONDE DES AFFAIRES DE L'ALBERTA:

LES INCIDENCES D'EUROPE 1992

L'honorable John C. Crosbie, ministre du Commerce extérieur, et l'honorable Peter Elzinga, ministre du Développement économique et du Commerce de l'Alberta, ont annoncé aujourd'hui une conférence sur les débouchés d'affaires en Europe, conférence qui aura lieu le 26 mars à Calgary et le 27 mars à Edmonton.

Prendront la parole à cette réunion des représentants des milieux d'affaires canadiens qui sont présentement actifs sur le marché européen. Il y aura également une allocution de l'honorable Donald Macdonald, haut-commissaire du Canada à Londres; une causerie, l'après-midi, par M. Mathias Ackermann, conseiller auprès du Centre d'études en administration internationale de Francfort, en Allemagne; et des discours, à l'occasion du déjeuner, par l'ambassadeur d'URSS au Canada, M. Alexei Rodionov (Edmonton) et l'ambassadeur de la Hongrie au Canada, M. Rezsó Banyasz (Calgary).

"Europe 1992: Parlons commerce" est une conférence parrainée conjointement par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, le ministère du Développement économique et du Commerce de l'Alberta, les Chambres de commerce de Calgary et d'Edmonton, et les universités de Calgary et de l'Alberta. On y examinera les répercussions d'un marché unique en Europe de l'Ouest et les réformes économiques en Europe de l'Est.

"Afin d'établir une présence en Europe, les entreprises canadiennes doivent explorer les moyens de bénéficier des nombreuses possibilités qui suivront l'élimination de la plupart des obstacles internes au commerce en Europe en 1992. Des séminaires de ce genre montrent comment les entreprises peuvent relever le défi d'une insertion dans le plus grand groupe commercial du monde, qui constitue aussi un lien vital avec les économies d'Europe de l'Est", a dit M. Crosbie.

.../2

M. Elzinga a déclaré: "Pour être en mesure de diversifier et de stabiliser l'économie de l'Alberta, de créer des emplois et d'améliorer notre niveau de vie, nous devons de plus en plus être en mesure d'accroître nos exportations. Nous faisons actuellement pour environ 400 millions \$ d'affaires avec l'Europe de l'Ouest. Afin de pouvoir accroître ce niveau, les entreprises de l'Alberta doivent pouvoir traiter avec l'Europe de l'avenir. Cette conférence offre aux entreprises l'occasion de commencer à établir leur stratégie pour l'Europe de 1992."

Un financement fédéral est assuré grâce à l'initiative de promotion commerciale "Horizon le Monde", que le premier ministre Mulroney a annoncée à Singapour le 15 octobre dernier. Un financement provincial est assuré par l'intermédiaire de la série de séminaires "Parlons commerce", organisée par le ministère du Développement économique et du Commerce de l'Alberta et qui doit aider à définir les possibilités de commerce et d'investissement pour les entreprises de l'Alberta.

Pour de plus amples renseignements, contacter:

l'honorable Peter Elzinga
Ministre du Développement économique
et du Commerce de l'Alberta
(403) 427-2134

ou

M. Ron Selin
Directeur des Communications
Industrie, Sciences et Technologie Canada
(403) 495-4441

ou

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874